
Es geht um den Baum am Erich Keller, es geht um

Traditionen, es geht um „uns“, es geht darum, dass

man mit uns nicht einfach machen kann, was man

will!

Der Baum ist seit Generationen ein Treffpunkt,

Wahrzeichen und Erinnerungsort für viele. Unser Ziel

ist es, die Stadt dazu zu bewegen, diesen

bedeutenden Baum dort wieder anzupflanzen.

Der Baum am Erich-Keller muss
wieder her

Jetzt hier unterschreiben!
 UM WAS GEHT ES?

Bergflair ERhalten e.V.
www.bergflair-er.de/baum

Bitte unterstütze uns
 mit Deiner Unterschrift!


